
Herzlich Willkommen
zur

Mitgliederversammlung
am 01.10.2024, um 18.30h, im Theaterraum der Schule

Herr Bliesener  (Schulleiter) hält eine Eröffnungsansprache begrüßt die Anwesenden und wirbt für den 
Schulverein.

Olivia Dorn (Kassenwartin des Schulvereins) eröffnet um 18.35h die Mitgliederversammlung und 
begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste. Pia Wagemann, die Vorsitzende des Schulvereins, kann 
heute leider nicht anwesend sein, somit übernimmt Olivia Dorn die Leitung der Mitgliederversammlung.

Die Mitglieder des Vorstandes, Babette Stißel (Protokollführerin), Eike Mulansky (Beisitzerin) Jana 
Thielert (Beisitzerin) und Patricia Lippert (Beisitzerin) stellen sich kurz vor. 

Es wird festgestellt, dass alle Mitglieder form- und fristgerecht eingeladen wurden. Die 
Beschlussfähigkeit wird ebenfalls festgestellt.

Babette Stißel führt das Protokoll dieser Mitgliederversammlung.
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Tagesordnung

1. Rechenschaftsberichte von Vorstand, Kassenwartin und Kassenprüfern 
sowie Antrag auf Entlastung des Vorstands

2. Wahl bzw. Bestätigung der Posten des Schulvereins-Vorstands

1 Vorsitzende:r

1 Kassenwart:in

3 Beisitzer:innen

3. Info und Abstimmung zur Übernahme des MeiMusic e.V. in den Schulverein 
(Miguel Varas) 

4. Anträge an den Schulverein 

5. Verschiedenes

Es wird die mit der Einladung vorab versendete Tagesordnung gezeigt.
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Inhalt

1. Rechenschaftsbericht

 Vorstand

 Was wir 
geschafft haben

 Blick nach vorn

Olivia Dorn moderiert an und  startet den Rechenschaftsbericht des Vorstands und 
berichtet aus dem vergangenen Jahr und den Aktionen des Schulvereins.
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Was wir geschafft haben

Es werden Fotos von relevanten Veranstaltungen gezeigt und kurze Berichte über 
unseren Beitrag dazu gegeben, wie z.B. 

• Der Vorstand beim Tag der Offenen Tür der Schule (Pia, Anna, Jana, Betty, Olivia)
• Ausgaben für Deko Mensa, Outdoorschachpiele , Spiele für die Spieletonne auf dem 

Schulhof, Spikes für das Sportprofil
• Sponsoring von Theateraufführungen und Kulturprojekte für und mit den Kindern 

(Elphie, Weimarer Kulturexpress)
• Einsatz bei MeiCity – Gerechtigkeit mit Glücksrad und kleinen Gewinnen
• Übernahme der Kosten für Reiseproviant auf Prefectreise
• Sponsoring der Namens-Hoodies für die Prefects
• Förderung der Schulsanitäter
• Übernahme der Kosten für Klassenreisen von einzelnen Kindern, deren Familien es 

sich nicht leisten konnten

Förderung durch Externe Sponsoren
• ERGO-Stiftung „Junge Durchstarter“ zur Berufsorientierung
• BNE-Projekt zu Nachhaltigkeit 
• Frühstückclub der Diakonie
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Inhalt

1. Rechenschaftsbericht

 Kassenwartin: Olivia Dorn

 Zahlen, Daten, 
Fakten

 Blick nach vorn

Olivia Dorn stellt als Kassenwartin den Kassenbericht vor.
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Inhalt

1. Ergebnis der Kassenprüfung und 
Antrag auf Entlastung des Vorstands

Kassenprüfer: Tobias Stißel, Miguel Varas 

 Ergebnis der 
Kassenprüfungen

 Antrag auf 
Entlastung des 
Vorstands

Herr Stißel und Herr Varas berichten über die Kassenprüfung. 
Die Bücher wurden ordnungsgemäß geführt, es liegen keine
Unstimmigkeiten vor. Beide befürworten daher die Entlastung des Vorstands.

Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstands und bitten um Handzeichen 
der Mitglieder, wer ist
1. dafür
2. dagegen
3. enthält sich

Der Vorstand wird einstimmig durch die Mitglieder entlastet 
(13/13 Stimmen)

Der Vorstand bedankt sich.
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Inhalt

1. Wahl von 2 Kassenprüfer:innen
für das 2024/2025

 Vorschlag 
Kandidat:innen

 Wahl

 Annahme der 
Wahl

Olivia Dorn bittet zur Wahl von zwei Kassenprüfer:innen für das (Schuljahr 2024/2025)

Von den Anwesenden stellen sich erneut zur Wahl als Kassenprüfer: 
Miguel Varas und Tobias Stißel. 

Die anwesenden Mitglieder stimmen einstimmig (13/13) für die vorgeschlagenen
Kassenprüfer.

Miguel Varas und Tobias Stißel nehmen die Wahl als Kassenprüfer 2024/2025 an.

Der Vorstand bedankt sich.
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2. Wahl neuer Vorstand

Gemäß § 7 Vorstand unserer Satzung:
(1) Die Geschäfte des Vereins führt der Vorstand, der sich zusammensetzt 
aus dem/der  

Vorsitzenden, N.N. (bisher Pia Wagemann)
Kassenwart:in, N.N. (bisher Olivia Dorn)
Schriftführer:in, Babette Stißel (Wahl erst wieder 2025)
und bis zu 3 Beisitzer:innen

Jana Thielert (Wahl erst wieder 2025)
N.N.
N.N.

Olivia Dorn leitet die Wahl der offenen Vorstandspositionen ein.

Pia Wagemann gibt den Vorsitz ab, um das neue Projekt „MeiMusic“ annehmen zu 
können und stellt sich neu zur Wahl als Beisitzerin.

Frau Olivia Dorn stellt sich als Vorsitzende neu zur Wahl und tritt als Kassenwartin 
zurück.

Eike Mulansky stellt sich zur Wahl als neue Kassenwartin.

Patricia Lippert stellt sich neu zur Wahl als Beisitzerin.

Babette Stißel und Jana Thielert verbleiben im Amt – ihre Amtszeit läuft noch 1 Jahr.

Die Mitglieder stimmen einstimmig (13/13) für die Besetzung der Posten mit den
vorgeschlagenen Kandidatinnen ab. Die Kandidatinnen nehmen die Wahl an.

Der Vorstand setzt sich nun zusammen aus:
Vorsitzende: Olivia Dorn
Kassenwartin: Eike Mulansky
Schriftführerin: Babette Stißel
Beisitzerin: Pia Wagemann 
Beisitzerin: Jana Thielert 
Beisitzerin: Patricia Lippert
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Inhalt
3. Info und Abstimmung zur

Übernahme des MeiMusic e.V. 
in den Schulverein 

(Miguel Varas)

 Info zu Aufgabe 
und Stand beim 
MeiMusic e.V.

 Antragstellung an 
die Mitglieder-
versammlung

 Abstimmung

11

Olivia Dorn übergibt an Miguel Varas, den Vorstand des Vereins „MeiMusic“.

Der Verein MeiMusic e. V. fördert seit 7 Jahren die Musikerziehung von Kindern
z. Bsp. Geigenunterricht einzelner Kinder an der Stadtteilschule Meiendorf. In 
Verbindung mit dem Ganztagsangebot ist  MeiMusic auch engagiert. Die 
Talentförderung geht weiter.

Der Kontostand des Vereins beträgt derzeit rd. 1.000,00€ und es kommen noch 
1.500,00€ gesponsertes Geld hinzu.

Der Aufwand für Buchführung und Körperschaftssteuererklärungen usw. ist sehr 
hoch, was für den Vorstand kaum machbar ist. Der Vorschlag ist nun, den Verein 
„MeiMusic“ in den Schulverein der Stadtteilschule aufzunehmen und die 
Musikförderung über den Schulverein weiterzuführen. 



Inhalt

3. Antrag an die Mitgliederversammlung
des Schulvereins

Der Verein MeiMusic e.V. stellt voraussichtlich zum 31.12.2024 seine 

Tätigkeit ein. In diesem Zuge sollen das evtl. vorhandene Guthaben sowie 

alle Daten und Informationen zur bisherigen Tätigkeit an den Schulverein 

der STS Meiendorf e.V. übertragen werden. 

Der Schulverein wird die vereinsrechtlichen Schritte einleiten, um die 

Tätigkeiten des MeiMusic e.V. weiterzuführen. Die Mitglieder beschließen 

dafür eine ggf. notwendige Änderung der Satzung des Schulvereins, unter 

der Bedingung, dass der Vereinszweck des Schulvereins sowie die 

Gemeinnützigkeit bestehen bleiben.

 Antragstellung an 
die Mitglieder-
versammlung

 Abstimmung

Wie die Weiterführung im Detail aussehen kann und welche rechtlichen Schritte 
eingeleitet werden müssen (Finanzamt, Vereinsregister, Satzung, usw.) ist noch im Detail 
zu prüfen. 

Herr Varas stellt deswegen den Antrag an den Schulverein, dass der Schulverein die 
Integration der Aufgaben von MeiMusic e.v. prüft und die erforderlichen rechtlichen 
Schritte vornimmt. Herr Varas steht als MeiMusic Vorstand unterstützend zur Seite.

Es wird über den o.g. Antrag abgestimmt, ob der Verein MeiMusic e.V. –wie im Antrag 
beschrieben- in den Schulverein übergehen soll und der Schulverein die weiteren 
rechtlichen Schritte einleiten soll. 

Die Mitgliederversammlung stimmt diesem Vorschlag einstimmig (13/13) zu.
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Inhalt

4. Anträge an den Schulverein

(die vorab schriftlich an uns gestellt wurden)

 Nach Einladung 
eingegangene 
Anträge 
vorstellen

 Abstimmungen 
und Beschlüsse

Olivia Dorn berichtet, dass keine Anträge von den Mitgliedern eingegangen sind.
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Inhalt

5. Verschiedenes  Offene Punkte

Olivia Dorn fragt nach ggf. offenen Punkten oder Themen der Anwesenden. Es gibt keine 
offenen Punkte oder Themen.
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